

NEUSTART

Neufeldner Bio-Bier kommt gut an

NEUFELDEN. Bestens angefallen ist der Verkauf des Bio-Biers aus Oberösterreichs erster Bio-Brauerei in Neufelden. Die Nachfrage ist so groß, dass laufend Bier gebraut wird, um lieferfähig zu bleiben.

Nachdem zum Marktstart „s'Hopferl“ und „s'Zwickl“ in allen Lagerhäusern in Urfahr-Umgebung gelistet wurden, ist das Neufeldner Bio-Bier seit wenigen Tagen auch in allen Lagerhäusern im Bezirk Rohrbach erhältlich.

„Wir freuen uns darüber, dass unser Bier so gut ankommt, die gesamte erste Abfüllung haben wir bereits verkauft. Die Rückmeldungen sind überwältigend“, freut sich Bio-Brauerei-Eigentümer Alois Meir. Da immerhin sechs Wochen vergehen, bis das Bier fertig gereift ist, wird nun in Neufelden laufend Bier gebraut.

Partner fürs Brauwirtshaus gesucht

Damit findet die lange Brautradition in der Marktgemeinde



In Neufelden wird wieder fleißig Bier gebraut.

eine Fortsetzung. Ob und wann es eine solche auch für das Brauwirtshaus geben wird, hängt von einem geeigneten Partner ab, der die Philosophie und den Bio-Gedanken mitträgt. „Derzeit konzentrieren wir uns voll auf den Vertrieb und müssen dieses Thema noch ein Weilchen hintanhaltend. Aber wir werden für das Brauwirtshaus sicher eine tolle Lösung für die Menschen in Neufelden und darüber hinaus finden“, ist Meir überzeugt. ■

i

VERKAUFSTELLEN

Hier gibt es das Neufeldner Bio-Bier: Im Handel: alle Lagerhäuser in Rohrbach und UU, Spar Andexlinger (Neufelden), Spar Haderer (Altenfelden), Pichler Getränkehandel (Sarleinsbach);

in der Gastronomie: Hotel Mühlthalhof (Neufelden), Hotel Sammer (Neufelden), Veldnerhof (Altenfelden), Gasthaus Zeller (Altenfelden), Foxis Schlosstaverne (Freistadt), Biergasthaus Schiffner (Aigen), Börserie (Linz), Löwenkeller (Wels), Tankstelle Verde Mobil (Ennsdorf).